

## THE NEXT

～未来を創る人たち～

ウィルチェアーラグビーの日本代表選手である池崎大輔が  
ゲストを迎えてさまざまなことを語り合う新企画。

初回には、スポーツを通じ様々な分野で活躍している赤星憲広さんを招いた。



野球解説者／関西大学客員教授  
**赤星憲広** | ゲスト  
ウィルチェアーラグビー日本代表  
**池崎大輔**

## 「“先を読む”。その研究では誰にも負けません」

**赤星** 僕たちは、車いすラグビーの競技用車いすに乗ってプレイ中の動きを体験。「これでぶつかり合はるには怖いなあ！」(赤星さん)

**池崎** 目の前に来るチャンスを逃さずモノにできた、というのは何かを持つていらっしゃったんですね。

**赤星** チャンスを掴めるかどうかは取り組み方次第。レギュラーを掴めないかという所で、僕が他の人よりも自信を持って「勝っていた」と言えることが1つだけあります。それは相手チームの研究です。先を読む。体の大さきでは勝てないので、いわゆる頭を使つて野球をやろうと思つていました。

**池崎** 盗塁もですか。

**赤星** 盗塁では相手投手の癖やピッチングのタイミング、特定のバッターへの配球などを研究しました。阪神で僕より研究した人は今もないだろうと思います。池崎さんもそういう「何

**赤星** 企画第1回に赤星さんをお招きでき、すごく緊張しています。

**池崎** 赤星さんといえればやはり、俊足で盗塁王としてご活躍されていたすごい選手という印象があります。

**赤星** 僕は小柄なので高校でも大学でもスカウトされず一度就職もしてます。何度も諦めかけたプロ野球でしたが、なんとかチャンスを掴んで阪神タイガースにやっと入団したんです。



ウィルチェアーラグビーの競技用車いすに乗ってプレイ中の動きを体験。「これでぶつかり合はるには怖いなあ！」(赤星さん)

**赤星** 企画第1回に赤星さんをお招きでき、すごく緊張しています。

**池崎** そのファンとの出会いで「これだ」という思いでありますよね。

**赤星** そう、だから「Ring of Red」で年間143盗塁するつもりでいましたし、全試合に出ることが絶対でした。だって年に一度、その日の試合だけを見に来てくれたファンがいたら、僕が試合に出ていかなかったらすごく残念な気持ちになるじゃないですか。レギュラー選手は全試合に出ることが一番の条件だと思うんです。

**池崎** そんな赤星さんにぜひ聞きました。引退後も基金を作つて活動を続けています。

**赤星** はい。2003年、3年目のシーズンから「1年間の盗塁数分の車いす寄贈する」という活動を始めました。引退後も基金を作つて活動を続けています。

**赤星** きつかけは何ですか？

**池崎** 使い勝手まで考えてくださると障がい者スポーツもあらゆる場で「力」を發揮



赤星 憲広／あかほし のりひろ  
1976年、愛知県刈谷市生まれ。2000年に阪神タイガース入団。その後、5年連続セ・リーグ盗塁王を獲得しプロ通算381盗塁を記録。09年に引退。現在は野球解説者、関西大学客員教授を務める。

池崎 大輔／いけざき だいすけ  
1978年、北海道函館市生まれ。車いすバスケットボールから2008年、車いすラグビー（ウィルチェアーラグビー）に転向。10年4月、ウィルチェアーラグビー日本代表に選出。現在、三菱商事所属。

**赤星** 個人的には、池崎さんのような現役選手にはできるだけプレイに集中してほしい。だから、僕もそんな環境づくりのお手伝いができるよう頑張りますよ！

**池崎** 目の前に来るチャンスを逃さずモノにできた、というのは何かを持つていらっしゃったんですね。

**赤星** チャンスを掴めるかどうかは取り組み方次第。レギュラーを掴めないかという所で、僕が他の人よりも自信を持って「勝っていた」と言えることが1つだけあります。それは相手チームの研究です。先を読む。体の大さきでは勝てないので、いわゆる頭を使つて野球をやろうと思つていました。

**池崎** 盗塁もですか。

**赤星** 盗塁では相手投手の癖やピッチングのタイミング、特定のバッターへの配球などを研究しました。阪神で僕より研究した人は今もないだろうと思います。池崎さんもそういう「何